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Beschlusskontrolle zur Stadtratssitzung vom 25.09.2013
ToP: ö 11.21
mündliche Anfrage von Herrn Stadtrat Werner Misch
Betreff: Flächennutzung des Marktplatzes während des Salzfestes

Problemstellunq:
Herr Misch informiert, dass parallel zum Salzfest eine Veranstaltung der MLU ,,Der
Lungentag in Halle - gut Luft für alle" stattgefunden hat. Die Veranstalter haben sich bemüht,
in das Salzfest integriert zu werden, doch es gab keine Möglichkeit.

Antwort der Venraltu nE :
Die Einbeziehung regionaler Anbieter und interessanter Informationsstände würde die
identitätsstiftende Wirkung und das Ansehen des Festes verbessern. Da es sich jedoch um
ein privat organisiertes und betriebenes Fest handelt, kann die Stadt lediglich beratend
Einfluss nehmen. Die letztendliche Entscheidung liegt beim Betreiber

Die Stadt Halle ist mit der Firma Festevent im Gespräch, um die Qualität des Salzfestes zu
verbessern. Die Stadt wird die Firma Festevent bitten, sich bei der Flächenplanung zukünftig
interessanten Themen im besonderen öffentlichen Interesse zu öffnen, welche von
städtischen Vereinen, Initiativen oder Betreiben angeboten werden.
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